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この１年間、各組織とも集合型での開催と同様に、オンラインでの活動
にご参加いただいたことで群馬地協の連携を維持することができました。
今後も環境の変化に対応するため「変える活動・やめる活動・はじめる活
動」を論議することで、今日的な労働運動を推進していきます。
国政については、私たちの声を国会に届け、私たち電機産業の後押しを

するための政策を訴えられるのは、「浅野さとし」さん、「矢田わか子」
さんしかいません。秒読みとなっている衆議院選挙では、「浅野さとし」

さんの必勝に
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第５５回定期大会を開催 2021年９月1１日（土） W E B 開 催

9月11日（土）に電機連合群馬地協の第55回定期大
会を開催しました。新型コロナウイルス感染症の急拡大
により群馬県内に｢緊急事態宣言｣が発出したことから、
急遽｢WEB開催｣に切り替えての大会となりました。

2021年度の運動方針を含む全ての議案が、満場一致
で可決・承認され、電機連合群馬地協（第55期）の新た
な活動がスタートしました。

芳賀 副議長
（明電舎）

関根 議長（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ）

小金澤 副議長
（ 沖 ）

宮下 副議長
（日立 Astemo）

木闇 事務局長
（ルネサス）

矢田わか子参議院議員の必勝に向けガンバロー！

群馬地協副議長・事務局長

大会議長団

矢田わか子

参議院議員

議 長 あ い さ つ

向けた国民民主党の「対決より解
決」を周知し党勢拡大が必要です。また、来年７
月の参議院選挙に向けて、矢田さんの人柄や活動
の実績を伝えることが重要です。私たちの力は微
力かもしれませんが、無力ではありませんので、
各組織での取り組みをよろしくお願いします。
最後になりますが、今期をもって退任される群

馬地協幹事の皆様および各組織役員の皆様に、心
から感謝を申し上げたいと思います。本当にあり
がとうございました。

電機連合

近藤副委員長
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〔幹 事〕 田村 努 (日 立 グループ ) 登坂 博幸 (ナ カ ヨ)
角田 敬 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 ) 河合 幸司 (光 電)

小林 敬伸 (東 京 パ ー ツ) 神澤 和樹 (エス ティ シー )
富岡 清二 (富 田 電 機)

〔議 長〕 関根 悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ )

〔副 議 長 〕 小金澤 和弘 ( 沖 ) 宮下 和夫 (日 立 Ａstemo )
芳賀 憲一 (明 電 舎 )

〔事務局長〕木闇 裕治 (ルネサスグループ )

〔常任幹事〕水出 裕也 (太 陽 誘 電 ) 金子 昌弘 (アドバンテスト )
矢島 直人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 指出 宏明 (ルネサスグループ )
及川 隆之 (Ｐ Ｈ Ｃ ) 福本 大輔 (日 新 )
嶋田 将士 (三 菱 ) 小林 勇 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ )
小池 広幸 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸLS朝日 ) 南 宏治 (ホ シ デ ン )

〔幹 事〕 斉藤 優樹 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ ) 会田 森 (太 陽 誘 電 )
六本木 洋紀 (太 陽 誘 電 ) 浅子 典弘 (太 陽 誘 電 ) 
星野 大輔 (アドバンテスト ) ※ 佐藤 仁美 (日 立 Ａstemo )
石倉 佳枝 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 小林 高志 ( 沖 ) 
佐藤 尚志 (ルネサスグループ ) 町田 光洋 (ナ カ ヨ ) 
境原 隆典 (Ｆ Ｄ Ｋ ) 田村 吉孝 (日 立 グループ ) 
永田 真文 (明 電 舎 ) 関根 寛直 (Ｐ Ｈ Ｃ )

小磯 和之 (日 新 ) 藤井 将人 (ヨ コ オ )

鈴木 智秀 (ｵﾝ･ｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ ) 風間 堅司 (モメンティブ )
田中 保 (三 菱 ) 古野 充洋 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ )
荒川 賀治 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 ) 山﨑 大輔 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸLS朝日)
岡野 上 (光 電 ) 鹿山 慎弥 (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ )
本間 正之 (富 田 電 機 ) 高久 幸也 (東 京 パ ー ツ )
宮下 匡史 (エスティシー ) 田村 裕紀 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ )
高橋 洋一 (ホ シ デ ン ) 園田 昌希 (群 馬 電 機 )
田辺 裕太郎 (三 和 電 機 ) 壁田 知宜 (三菱 ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ) 
齋藤 千裕 (イ チ カ ワ )

〔会計監査〕鈴木 智秀 (ｵﾝ･ｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ ) 齋藤 優矢 (Ｆ Ｄ Ｋ )

〔特別役員〕富澤 誠 (中央労働金庫 ) 鷲澤 猛 (連 合 群 馬 ) 

〔書 記〕浜本 雅代 (ルネサスグループ )

アンダーラインは新任 ※ は群馬地協「女性代表評議員」
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イチカワ労働組合

星野篤志さん

YouTubeチャンネル「ホルモンしま田」

日立Astemo労働組合

並木 淳 さん

「昆虫」と「メダカ」

モメンティブ労働組合

高橋幸紀さん

ＤＩＹ

アドバンテスト労働組合

高徳康行さん

テレワーク環境の充実

私のマイブームは「昆虫」と「メダカ」です。

私のマイブームは「テレワーク環境の充実」で
す。3帖ほどの小さな部屋ですが、部屋にピッタリ
サイズのL字机(大きすぎたので木工所でカットし
たもらいました)にWQHDのモニター＋メカニカル

私がお勧めさせていただくのはYouTubeチャンネ
ル「ホルモンしま田」さんです。

キーボード＋
トラックボー
ルをKVMに
つなぎ、自宅
PCと会社PC
を切換えて快
適に勤務して
います。

前橋にある同名のホ
ルモン屋さんが動画
投稿しており、多種
多様なホルモンの魅
力やレシピなどを解
説してくれるので、
群馬の全肉好きに見
ていただきたいチャ
ンネルとなっていま
す。毎回店長さんが

実食しながら海外や地方のク
ラフトビールなど珍しいお酒
を紹介してくれるので、お酒
好きにもおススメ致します！
残念ながらお店の方は緊急事
態宣言下で休業中ですので、
ぜひ動画をご覧いただき、ご
自宅での焼肉に挑戦してみて
下さい。

URL:https://www.youtube.com/channel/UCm5
6mtuEDTYED2Y-qudj47g/videos

コロナ禍で自宅で過ごす時間が増え、以前から
興味があったDIYを始めてみました。

最初に我が家の愛猫のために、
リビングのドアにキャットドアを
付けました。初めは、警戒して
中々通ってくれませんでしたが、
今では慣れてスムーズに通れるよ
うになりました。

今度はキャッ
トタワーに挑戦
しようと思いま
す。自分で苦労
して作ったもの
は愛着が沸いて
いいですね！

次に、リビングの壁にニッチ
を作り小物などを置けるように
しました。YouTubeを見て参
考にしながら作りました。

コロナ禍で家の近所を子供達
と散歩する機会が増え、春は
蝶々やてんとう虫、夏が終わり
9月になると、トンボやバッタ
が沢山見られます。最初はなか
なか捕まえられず、悪戦苦闘し
ていた子供達でしたが、見る見
る上達しています。夢中になっ
て虫を追いかけている子供を見
ていると、たまには童心に帰り
思いっきり遊ぶことも大事だと実感しました。

また、最近は「泳ぐ宝石」メ
ダカにハマっています。初心者
でも飼いやすく、繁殖も容易で、
癒されること間違いなし！ぜひ
試してみて下さい！
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特にお気に入りなのは、この
イス(PearlPCJ633BB)です。
ズッタン、ツツタンと良い音を
させてくれます(…実はカホン)。
ずっと座っていると腰が痛く
なってしまうので、
今は主にオットマ
ンとして使って
います。
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 11月12日KLJKLJ 第135号クイズ JKLJKLJK

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．マッチとライター、先に誕生したのは？

① マッチ ② ライター ③ ほぼ一緒

Ｑ２．実際にある病名は？

① アイスクリーム頭痛 ② チョコ腹痛 ③ アメ肥満

Ｑ３．本当にある星座は？

① しかく座 ② さんかく座 ③ まる座

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ

第134号クイズ解答と応募数
回答 Q１② Q２ ① Q３ ①

クイズ応募総数 １９８名 正解者 １０８名 （不正解 ９０名）

≪ぬりえ応募数 １９７枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆

月が綺麗に見える季節になりました。もう少し経っ
て寒くなると、次は星が綺麗に見える季節になります。
季節によってよく見えるものも変わり、夜空を眺める
のも楽しいものです。
最近では、天候にもよりますが通年でよく見えるも

のがあります。それは、国際宇宙ステーション（ISS）
です。日本の実験棟「きぼう」があることでも有名で
す。 点滅せずに真っ直ぐ動いているので、星や飛行機
と区別するのは容易です。古い人間からしたらほとん
どＳＦの世界、「こんな時代が来るとは！」という感
じです(笑) （さいさい）

編 集 後 記

電機連合組織内国会議員、活躍中！

爆発的な感染状況下での政府の新型コロナ対策に
関する質疑が集中して行われました。私からは、
①病床確保と臨時医療施設の新設
②新型コロナウイルス感染症の５類への分類変更
③治療薬の早期承認
④東京パラリンピックにおける対策の強化
等について質疑を行いました。

内閣委員会（2021年8月19日）

より

矢田わか子 参議院議員
国民民主党 比例代表国民民主党

茨城5区 / 比例北関東ブロック
（埼玉・茨城・栃木・群馬）

提案実現へ

浅野さとし 衆議院議員

国民民主党は『対決より解決』で活動しています！

2021年5月7日
議院運営委員会

より

提案内容が次々と実現

学校や職場への
検査キットの配布

2021年8月5日
議院運営委員会

酒類卸売業者への
月次支援金上乗せ

公式ホームページ

公式ホームページ
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https://asanosatoshi.com/
https://yatawaka.com/

